



Pemex reporta deuda récord; suma 115 mil mdd

Ese multimillonario pasivo tendrá que pagar mayores recursos por intereses ante la degradación anunciada ayer por la calificadora Moody 's

28 de julio de 2021

Tomás de la Rosa

Petróleos Mexicanos (Pemex) reportó en junio un nuevo récord histórico en su deuda, con 2.28 billones de pesos o su equivalente a 115 mil 131 millones de dólares.

Ese multimillonario pasivo tendrá que pagar mayores recursos por intereses ante la degradación anunciada ayer por la calificadora Moody 's. La confirmación del pasivo máximo histórico lo reportó la economista en jefe de Banco Base, Gabriela Siller.

La estrategia señaló que el nuevo "downgrade" de Moody's se suma al realizado por Fitch Ratings, por lo que ya son dos las calificadoras que retiraron el grado de inversión a la petrolera.

El presidente Andrés Manuel López Obrador recibió a Pemex con grado de inversión, aunque ese nivel todavía lo tiene con Standard & Poor's.

Moody's advirtió que la petrolera mexicana tiene un "elevado riesgo de liquidez y de negocio de Pemex, dado que la compañía enfrenta altos niveles de vencimientos de deuda debido a la expansión de su capacidad de refinación y producción".

La "estrategia generará mayores pérdidas operativas por actividades de refinación en el corto y mediano plazo. La perspectiva de las calificaciones de Pemex sigue siendo negativa principalmente debido a la perspectiva negativa de la calificación Baa1 del gobierno de México", agregó la evaluadora de riesgo.

Hoy, en su reporte del segundo trimestre, Pemex informó que su pérdida integral disminuyó 99.7% a 781 millones de pesos.

La petrolera también informó que su capital contable es negativo en 2.4 billones de pesos (104 mil 696 millones de dólares). Eso es una quiebra técnica porque ese número significa el monto que las deudas exceden a todas sus propiedades.